



**UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE
HIDALGO.**



ESCUELA PREPARATORIA DE IXTLAHUACO

Tema:1.1. Artista plástico.

Lic. Liliana Ramírez Oliver

Enero – Junio 2017



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE HIDALGO

ESCUELA PREPARATORIA DE IXTLAHUACO

El artista plástico:

Las personas algunas veces se confunden y suelen creer que cualquiera que pinte es artista; Pintar bien es una de las característica que un buen artista plástico debe tener pero no es en definitiva la única característica que lo defina.

Conoce y domina los métodos de las Artes Visuales y como producto de sus vivencias y del análisis del medio que lo rodea, trabaja en la ejecución de su obra ya sea de manera individual, o bien, en forma colectiva participando activamente en la creación plástica contemporánea, y exhibiendo su trabajo en diversos foros

Su quehacer se orienta hacia la creación, desarrollo, preservación y la difusión artística de la realidad sociocultural del país, influyendo directamente en el público receptor de su obra

Crea formas y figuras que simbolizan o recrean nuestro entorno social, el análisis en la creación de paradigmas mediante pintura, escultura, performance, instalación y o vídeo, ha de empujar a la sociedad a nuevas maneras de percepción.



**UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE
HIDALGO**
ESCUELA PREPARATORIA DE IXTLAHUACO

BIBLIOGRAFÍA:

<https://miblog.conejoaureo.com/2007>

- **Luis Alberto Ruiz Ramírez, Expresión Gráfica, Book Mark México. Pág. 15, 16, 17.**